



Regierungsratsbeschluss vom 07. Januar 2025

Interpellation Nr. 146 Jean-Luc Perret betreffend Aufrechterhaltung des Trambetriebs bei extremen Wetterereignissen; schriftliche Beantwortung

P245512

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Bei Schneemengen bis 10 cm funktionieren die Schneeräumung der BVB und die Aufgabenaufteilung mit dem Tiefbauamt erfahrungsgemäss gut. Die Schneefälle vom 21./22. November 2024 waren in sehr kurzer Zeit sehr intensiv und stellten ein Ausnahmeereignis dar, wie es in den letzten 18 Jahren nicht mehr vorgekommen ist. Die BVB-interne Aufarbeitung der Geschehnisse hat bereits stattgefunden. Gemeinsam mit dem Kanton werden spezifische Massnahmen geprüft und wenn möglich umgesetzt, um künftig bei ähnlichen Ereignissen zumindest ein reduziertes ÖV-Angebot auf prioritären Achsen aufrecht erhalten zu können.

